

# Turnverein Stetten i.R. e.V.

gegründet 1908



■ Fußball ■ Gesundheitssport ■ Handball ■ KiSS ■ Leichtathletik ■ Tanzen ■ Tauchen ■ Tischtennis ■ Turnen ■ Volleyball

## Bericht der Abteilung Turnen zur Mitgliederversammlung am 28.4.2025

Am 6.1.2024 waren wir mit den Übungsleitern bei der Turngala in Stuttgart. Vielen Dank an alle für Ihre Tätigkeit.

Der Gauturntag fand dieses Jahr am 20.1.2024 statt.

Unsere Bewirtung am Volkslauf 23.4.2024 war wieder erfolgreich. Wir danken allen Helfern und Kuchen Spendern.

In der Power Gymnastik bei Barbara Dillinger am Montagabend in der TV-Halle sind immer bis zu 15 Frauen.

Das Mädchenturnen für 1. – 4. Klasse mit Ina Delcheva-Meringer war sehr gefragt. Es sind bei ihr bis zu 20 Kinder.

Die Mädchen wollten unbedingt eine Vorführung machen und das hat dann auch geklappt. Sie konnten am Straßenfest Sonntagnachmittags auftreten. Die Mädchen hatten ihren Spaß.

Jeden Dienstagmorgen zu früher Stunde gehen die Senioren 60+ Fit mit Bewegung in die TV-Halle zu Margit Hendrich.

Die Dienstagsgruppe mit unserer Übungsleiterin Erna Muth-Lang in der TV Halle wurde auch wieder gut angenommen. Es sind jetzt immer über 10 Teilnehmer.

Am Mittwochabend bei der Gruppe Konditionsgymnastik mit Margit Hendrich die in der Gymnastikhalle der Karl-Mauch-Schule stattfindet ist gut besucht.

In der Rückengymnastik am Donnerstagmorgen bei Eveylin Wenzel sind es immer fast 20 Frauen.

Bei Sabrina Konzmann vom Eltern-Kind-Turnen das Freitagmorgen in der TV-Halle ist, tummeln sich viele Kinder mit Mutter, Vater oder Großeltern.

In den Sommerferien waren die Jedermänner die sich am Montag immer in der Karl-Mauch Halle zum Sport treffen, wieder mit dem Fahrrad unterwegs oder sie spielten Volleyball.

Bedanken möchte ich mich bei dem Abteilungsausschuss für die Unterstützung. Und dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit.

Gez. Rose Hoß, Abteilungsleitung Turnen